
Antrag zur nächsten Ratssitzungsreihe

 Umstellung auf Ökostrom

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt, zu prüfen ob und zu 

welchen Kosten die Umstellung der Versorgung der gemeindlichen Gebäude durch 

Ökostrom ermöglicht werden kann.

Begründung:

Durch einen Umstieg auf Ökostrom würde die Gemeinde eine Vorbildfunktion übernehmen. 

Damit würde die Gemeinde einen positiven Beitrag zur Reduzierung von 

Treibhausgasemissionen und für den Klimaschutz leisten. Die Modalitäten/Mehrkosten 

bitten wir mit dem Vertragspartner Stadtwerke Kleve zu ermitteln. 

Eine Umstellung auf Strombezug aus 100 Prozent erneuerbarer Energien hätte einen 

nachprüfbare messbaren Nutzen, da das klimaschädliche Gas CO2 entsprechend 

eingespart würde und die Umwelt entlastet würde.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm van Beek

(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, FDP-Fraktion)
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